

Dolmayrac. Le village revit et les projets avancent



Gilles Grosjean, le maire.

Urbanisme - Aménagement, Dolmayrac

Publié le 13/01/2022 à 05:11

Gilles Grosjean, le maire, se félicite des nombreux "retours sur les restaurations réalisées par des Dolmayracais sur leur maison. Ils contribuent à l'épanouissement de notre village." Le village revit aussi grâce aux divers projets menés malgré la pandémie. "Certes certains sont en cours et vont s'étaler sur un ou deux ans mais d'autres sont finis. Du moins pour la première phase de sécurisation de la tour. Nous avons réussi notre pari d'ouvrir pour les journées du patrimoine les 18 et 19 septembre."

L'emblème du village est maintenant visitable. Toutefois, la municipalité travaille sur la seconde phase, réfection de la salle de garde, sécuriser l'escalier entre le rez-de-chaussée et le premier étage et refaire toute l'électricité. Un autre projet en cours, la rénovation et la mise aux normes actuelles du foyer rural, le premier édile détaille, "la phase d'études (en tenant compte des avis des usagers) et la consultation des entreprises sont terminées. Nous avons une subvention de l'état de 52 % et un accompagnement financier du département et de la CAGV. Les travaux débutent en février et seront terminés en octobre." Le hameau de Bellevue est le 3e gros projet. Les travaux de viabilisation sont terminés. "Et les quatre lots sont déjà réservés. Avec cette vente, nous allons pouvoir réaliser l'enfouissement des réseaux électriques du village." annonce Gilles Grosjean.

Yves Hervé, conseiller municipal très actif dans les commissions, contribue à titre personnel avec son épouse à embellir le village. "Ainsi, il a réalisé un gros travail de nettoyage et d'évacuation du dépôt sauvage au pied des remparts. Nous avons prévu la construction d'un mur de soutènement et l'installation de lisses de sécurité pour recréer le chemin effondré entre la place del Tuquet et la route de Cazeneuve ainsi que la réfection de la place" explique le premier édile. Yves Hervé propose aussi de créer un jardin aromatique au bord du chemin. Les projets avancent malgré tout.

Correspondan